

Präsidentin Doris Bures: Zu Wort ist dazu nun niemand mehr gemeldet.

Damit ist die Debatte geschlossen.

Ich frage den Herrn Berichterstatter, ob er ein Schlusswort wünscht. – Das ist nicht der Fall.

Meine sehr geehrten Damen und Herren, bevor wir in den Abstimmungsvorgang eintreten, möchte ich Ihnen mitteilen, dass ich mir in der Zwischenzeit das Stenographische Protokoll des Tagesordnungspunktes 3, das war die Debatte zum Familienlastenausgleichsgesetz, habe übermitteln lassen. Bei dieser Debatte kam es zu einem regelrechten – sagen wir einmal – Zwischenrufgewitter, und daher war es vom Präsidium her nicht möglich, die Zwischenrufe auch tatsächlich akustisch wahrzunehmen.

Nach Prüfung des Stenographischen Protokolls erteile ich aber nun Herrn Abgeordneten Michael **Hammer** für seinen frauenfeindlichen Zwischenruf in Richtung einer weiblichen Abgeordneten: „Schon wieder hysterisch!“, einen **Ordnungsruf**.
(Beifall bei SPÖ, FPÖ und Grünen sowie der Abg. **Krisper**.)